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新国大于我而言，是一直在梦想的榜单上的学校。之前错过了16年秋季学期赴新国大交流的机会一直感觉有些遗憾，所以得知17年春
季学期又有了名额的时候，我毫不犹豫地就报名了，当接到消息得知自己被选中的时候真的满心欢喜。就这样，在复旦的期末季结束之
后，我连一天寒假都没有放，就坐飞机赶往新加坡，接着迎接新国大的开学季。	刚到新国大的时候还是开学前的orientation，我有幸
参加了一个帮留学生结识当地小伙伴的buddy	program，认识了两个特别热心的当地学生和几个来自不同国家的留学生。两个当地学
生不仅在第一次见面的时候就带我们去了新加坡最值得一去的浪淘沙，还在之后帮我们组织桌游、聚餐等活动，春节期间还邀请我们一
起去吃火锅。他们不仅为我们组织活动，还为我们解答各种问题、提供建议，特别让我感谢的是他们考虑到我有时候听不懂一些新加坡
式的英语表达，经常贴心地用中文和我交流。在新加坡最初的日子里，初来乍到、人生地不熟的我能够得到他们热情的帮助，实在是莫
大的幸运。在我最后离开的时候，我也向当地小伙伴表示了感谢并给他们留下了我在中国的联系方式，或许未来我们还会有机会再次相
遇，而我会一直期待着这一天。	短短几天的orientation结束之后，我打起精神，开始全身心地投入到在新国大的学习之中。课表上填
满了自己喜欢的课，授课的老师也是认真又负责，这些都使我在每一天早晨起来的时候都对新一天的学习充满了期待。在试听阶段结束
之后，我面临着一个非常纠结的选择，就是要在6门课中保留4门课。有一门叫做“公众演说与批判性思维”的课尤其让我举棋不定，一方
面课程内容是我一直很感兴趣的演讲，感觉能带给我很大收获，另一方面这门课事情特别多，几乎每周都要写演讲的outline或者演讲
稿，而且作为一个母语不是英语的学生，要和当地学生一起做英语演讲也让我感到很有压力。但最终，我牙一咬心一横，还是选择了留
下这节课，因为我不想放弃这样一个挑战自己的机会，不想在终于来到我梦寐以求的学校之后选择用最水、最轻松、最逃避难题的方式
度过这个宝贵的学期。	最终事实证明，我的选择是正确的。虽然我在这门课的tutorial上只能算表现平平，但是却真切地感受到了自己
身上的进步。从最开始的时候一上台就紧张、说话时常舌头打结，到后来通过一遍遍的课前练习变得越来越自信和流利；从一开始得到
tutor“需要多多润色语言”的评价，到后来被tutor表扬“很好地运用了语言进行渲染，非常动人”；从一开始对期末的即兴演讲充满恐
惧，到最后完成了一次并不算非常出色却很顺畅很真诚的演讲……这点点滴滴的进步，让我在这学期中为这门课付出的努力、熬过的夜
全部都被赋予了价值。	除了这门演讲课之外，其他课程也让我收获颇丰。在“文学导读”课上，我读完了三部英语文学作品和十几首诗
歌，其中还包括我最喜爱的一部小说《了不起的盖茨比》，授课老师的循循善诱、深入剖析让我对全书的理解上升到了一个新的层次；
在“20世纪以来的美国媒体”课上，我对美国各种媒体的发展历程有了更多了解，对于通俗文化发展的趋势和特点也有了更多自己的思
考，教授的幽默风趣和大量的多媒体资料让每一次课程都成为了一种享受；在“日语2”课上，日本老师不仅给我们教授日语的语法知
识，还带领我们领略日本文化、与日本学生进行交流，一向喜爱日语的我也在这门课上表现出色，取得了四门课程中最好的一个成绩。
在学期结束的时候，考完最后一门课的我望着桌上叠成一座小山的教材和参考书，心中突然感到一阵欣慰和欣喜，因为我觉得在新国大
学习的这一个学期，我好好把握了学校给我的这个来之不易的机会，好好珍惜了在这里的每一天，好好对待了自己碰到的每一个任务、
每一个挑战。虽然我的表现和很多更优秀、更努力的同学相比算不上多么出色，但此时此刻的我是问心无愧的，并且我希望未来我去做
任何一件事情的时候，都能像此刻的自己一样没有无谓的遗憾。																																																																																																		
																				


